

Trabajadores del PJ se reúnen con diputados del PAN para promover consulta sobre elección

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Trabajadores del Poder Judicial anunciaron en la Cámara de Diputados que van a promover una consulta popular en la que se le cuestiona a la ciudadanía si están o no de acuerdo, con la elección directa de jueces, magistrados y ministros.

Acompañados por legisladores del PAN, informaron que, en el convenio con el INE, desde el 15 de septiembre pasado, se encuentra habilitada una aplicación para quienes deseen apoyar esta solicitud, hasta ahora hay el registro ya de 100 mil personas.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9328?cid=75F18D3264FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F!9328&authkey=!A15-FSULhjVHEJU&ithint=video&e=PovV2I>